

カトリック八尾教会ニュース



2019年7月

Tháng bảy

【今月の予定】

1日(月)福音ペテロ岐部司祭と187殉教者
7日(日)年間第14主日

9日(火)病者訪問
14日(日)年間第15主日
20日(土)ブロック子ども会ミーティング
21日(日)年間第16主日
ベトナム語のミサ
28日(日)年間第17主日

ミサの時間

9:00	小教区評議会(ミサ後) ブロック評議会(枚岡教会, 14:00)
9:00	教会集合(13:00) 典礼委員会(ミサ後)
15:00	八尾教会(14:00)
9:00	病者の為の祈りの集い(ミサ後) 子どもと共に捧げるミサ、子ども会 みなみちくひょうぎかい、こんごうきょうかい 南地区評議会(金剛教会, 14:00)

【平日のミサと集い】

◎火曜日 ミサ・みことばの集い 10:00
※2日・9日・16日があります。
(23日・30日はお休みです)

◎木曜日 ミサ・みことばの集い 10:00
※4日・11日・18日があります。
(25日はお休みです)



■社会活動委員会より募金活動報告とお願ひ

スリランカの教会への支援金￥44,020-を大阪大司教教区へ
送金しました。ご協力ありがとうございました。



引き続きモザンビークへの支援協力をよろしくお願ひいたします。

■お知らせ 『カトリック教会のカテキズム・第1「わたしは信じます』』信仰講座開催

教区全体でカトリック靈性の土台を学ぶ場として使徒職養成委員会主催で、酒井補佐司教様を講師に信仰養成連続講座が始まります。全4年間の講座で『カトリック教会のカテキズム』の4編を扱います。第1の「わたしは信じます」に続き、第2ステップとして「使徒職」、第3に「祈りと識別」、さらに第4に「宣教」です。6月27日(木)からスタートする信仰養成連続講座では、年間をとおしてその1編を深めていきます。一信仰宣言の「わたしは信じます。」は、なぜ主語が「わたし」なのか—新連載「カテキズムの学び」(詳細は大阪教区カトリック時報6月号掲載)もあわせてご覧ください。

(カトリック大阪教区H.P.より)